
Conseil de Quartier des Coteaux 
    Compte-rendu réunion sur site du 5 janvier 2017

Etaient présents : Monsieur Bernard PASSERIEU, Elu Travaux-Voirie-Accessibilité
                                        Monsieur Sébastien ROSTAN, Elu référent Conseil de Quartier
                                        Monsieur Christian CABANEL, Directeur Service Entretien du Patrimoine
                                        Monsieur Henri LAURENSOU, Coordinateur Conseil de Quartier
                                        Madame Madeleine BENNE, Coordinateur Conseil de Quartier
                                        Madame Madeleine ARRIGHI, Membre Conseil de Quartier, représentante 

     quartier La Peyrade 

    
            Le rendez-vous était fixé à 9h – Quartier La Peyrade
                      
          1- Quartier La Peyrade : 
                             Madeleine ARRIGHI, présente sur le site, a fait part des éléments suivants : 

     La visite du quartier a pour objectif de rappeler et faire le point de sujets       
          prioritaires concernant l’entretien, la propreté et la sécurisation du quartier 
                 La Peyrade.

                             
• Demande de rétrocession de la voirie à la mairie : Son entretien est actuellement 

sous la responsabilité du bailleur  Nouveau Logis Méridional. L’importance des 
travaux (réfection canalisations, système d’assainissement collectif...) et leur coût 
sont un obstacle. 

• Bassin de rétention d'eau à nettoyer car rempli de feuilles mortes et souvent 
bouché lors de fortes pluies entrainant des inondations sur la partie en contrebas 
des appartements. Cet aménagement appartient à la commune, son entretien 
incombe donc à la mairie.

• Propreté  du  chemin  piétonnier  rejoignant  l’Avenue  des  Croisés  et  l’Avenue 
Tolosane : ce chemin est emprunté quotidiennement par nombre d’ habitants du 
quartier  et  d’autres  plus  ou  moins  proches.  Jonché  de  papiers  et  saletés 
(plastiques, emballages, canettes...), voire d’encombrants à ses abords (carcasses 
de  vélos,  objets  divers...),  ce  chemin est  peu  entretenu et  affecte  l’image du 
quartier. 
Chemin piétonnier à nettoyer de temps en temps, positionner un panneau 
«Respecter les lieux» pour rappeler des règles de civisme élémentaire et disposer 
2 poubelles (une en bas et une au milieu du chemin).

./...



2.

2- Quartier Coteaux Sud :

• Sécuriser le passage des cyclistes et piétons, sortie parking commerces Germain 
Tillion :

      - prévoir le positionnement d'un miroir avant le passage piétons ou d'un panneau 
      «Attention cyclistes-piétons» ou d'un marquage au sol de couleur ou autre, 
      à voir...

• Rond-point de l'Aéropostale
- raccorder la piste cyclable et piétons qui se trouve à la sortie du rond-point 
(côté sens unique - bas du château de Soule) à la piste cyclable existante côté 
haut de l'avenue de l'Aéropostale (au desssus du rond-point et en face du sens 
unique).
- nettoyer les bas-côtés de la piste cyclable (branchage-feuilles mortes,...) 
- prévoir un marquage au sol ligne continue du rond-point de l'Aéropostale vers 
Gleyze-vieille pour éviter que les automobilistes doublent sur cette partie limiée 
à 50 puis à 30. (non évoqué lors de notre visite sur site mais à voir).

• Parc Château de Soule
- Revoir sécurisation bassin résurgence naturelle d'eau situé dans le parc – 
prévoir panneau indication «Attention – Interdit au Public» et clôture de 
protection,... 
Monsieur Christian CABANEL a ajouté que le Service Espaces Verts devait 
laisser pousser la végétation pour préserver ce lieu et dissuader le public de s'en 
approcher.  

3- Quartier La Comtesse :

• Carrefour Négret – Monsieur PASSERIEU a confirmé que les travaux 
d'aménagement devaient commencer la 3ème semaine de janvier 2017 – pas de 
rond-point prévu sur le plateau ralentisseur. 

• Finition socles lampadaires – Monsieur Christian CABANEL a précisé que les 
services techniques avaient relancé la Société en charge des travaux.

• Trottoirs abimés – constat fait sur une partie du lotissement et noté par Monsieur 
Christian CABANEL.  
 

                                               Fin de la visite sur site                                                  

  

 


